

Public Relations

Rawat Pangkalan, Danramil Pimpin Pembersihan di Sekitar Koramil

Agung widodo - MAGELANG.PUBLICRELATIONS.ID

May 31, 2024 - 11:54



(Foto Dokumen): Danramil 01/ Magelang Tengah Mayor Inf Rizki Sudarmanto Bersama Anggota Saat Melakukan Pembersihan Rumput dan Sampah di Sekitar Koramil dan Sepanjang Jalan Sumbing 02 Kota Magelang

MAGELANG -Komandan Koramil 01/ Magelang Tengah Kodim 0705/ Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto beserta anggota melaksanakan pemeliharaan pangkalan dan sekitar Koramil.



Bertempat di jalan Sumbing 02, Danramil beserta anggota secara bersama-sama Melakukan pembersihan rumput dan sampah yang berada di lingkungan Makoramil

Sebagaimana di sampaikan oleh Danramil, bahwasanya pembersihan lingkungan ini merupakan bentuk upaya untuk merawat serta memelihara pangkalan. Sekaligus untuk menciptakan lingkungan yang bersih, indah serta nyaman di tempat kerja," terang Mayor Inf Rizki.

Sebetulnya Kegiatan pembersihan ini sudah kita laksanakan secara rutin dalam setiap minggunya akan tetapi untuk hari ini memang kita fokuskan di hari Jum'at setelah anggota melaksanakan senam dan olahraga bersama masyarakat.

Lanjut Danramil, dengan harapan ketika melihat kondisi Makoramil terlihat bersih, tentunya juga akan berdampak kepada anggota dan warga masyarakat khususnya pejalan kaki yang melewati area depan Koramil.

" Kenyamanan fasilitas umum merupakan salah satu yang diidamkan setiap warga masyarakat terutama bagi pengguna jalan di sepanjang trotoar menuju lapangan Kecamatan Magelang Tengah," tutup Danramil.



Hindun Tikom(38) salah satu pengguna jalan saat melintas juga menyampaikan, terlihat bapak TNI sedang melakukan pembersihan rumput dan pembersihan debu di sepanjang depan Koramil. Kami cukup senang dan bahagia melihat semangat bapak - bapak Tentara dalam memberikan kenyamanan di tempat fasilitas umum," ungkap ibu satu anak tersebut.

Semoga dengan kebersamaan bapak TNI dalam bersih- bersih di kantor Koramil dan fasilitas lainnya, dapat menjadi contoh warga masyarakat di Kota Magelang," pungkasnya.

Redaktur: Sertu Gunawan